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Plano Plurianual para o -guadriii 

. 	, 
Aos cinco dias do mês de outubro de 2017, às 14h00min, no Plenário "Joab José 

Pucinelli", sito à Rua Humaitá, 1.167, 	9; nessa cidade, em cumprimento ao que 

estabelece a legislação em vigor, 	 na Lei Complementar 
< 

101/01, artigo 48, parágrafo único, a Câmara Municipal de Indaiatuba, realizou 

Audiência Publica relativa ao PPA — Plano Plurianual pala o quadriênio 2018/2021, 
_ 

Projeto de Lei n° 203/17, conforrneitiublicado na imprepro:~1 do município, edição 

de no 1030, de 15 de setembro, página 09, rios seguintes jOil!aiá: Jornal Exemplo, de 

22 de setembro, página B6; Jornal Tribuna de Indalá, de 16 de setembro e, através do 

site www.indaiatuba.spleq.br.  Presentes•ri~Véncia os Srs. Vereadores: Hélio 

Alves Ribeiro, Presidente da Câmara Mü 	al, Alexandre Carlos Peres, Arthur 
. 

Machado Spindola, Edvaldo Bertipaglia Jorge Luís Lgerterlç, Luiz Alberto Pereira, , 
_ 

Ricardo Longatti França e o ex-veread'orCãgft. Atberitrpnêzende Lopes "Linho", 

somando-se ao total de 19 (dezenovellitssoas que aÁnaram a lista de presença, a 

qual passa a fazer parte integrante -dêsta atNíÀs 14:00h, o presidente da Câmara 

réro deglarou aberta a audiência Municipal de Indaiatuba, Vereador Hél  
pública, e passou a palavra para %lila 

Planejamento da Secretaria Municipal da Fazenda, 

arelli, da Área de 
. 

,.:inictou agradecendo a 

presença de todos e lembrou que uma outra audWficia sobre o PPA já foi realizada na 

Prefeitura, no dia 14 'de agosto do cOScte, para a,~), oração do projeto de lei 
' 	 • 	 - 

enviado a esta Casa de Leis. EplicÓu j 	nte q~:‘ PPA engloba a projeção 

das despesas e receitas para os prôjorOos-74 (quatro) anos, sempre limitado a , 

capacidade de arrecadação do munic 	Fa ..Aótke a atual situação econômica do 
- F  

país, que consequentemente atifl 	--..",:¥iuniclpios, gerando alguns déficits na 

arrecadação, e preocupação a todos, pMei)álmente no momento da elaboração do 

PPA. Explicou os princípios básicos paral.elaboração do PRA, que devem ser 

seguidos, obedecendo a legislação vigente, 'servindo • dê',base para os outros 

planejamentos do orçamento do município, como a Lei de Diretriz és Orçamentárias — 
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LDO e Lei Orçamentária Anual — LOA. Lernbr,W4Ue o limite de projeção para a 

elaboração do PPA é a receita estenadairealizada, ou seja, tudo é feito baseado em 

índices anteriores, formando a visão estratégica da gestão pública. Dando 

continuidade teceu comentários' referentes a cornP;ÃOão do PPA, leu sua definição, 

seu embasamento legal e explanou -sobre os levantamentos realizados pela 

administração, localizando os pontos relevafites das secretarias, autarquias, 

fundações e Câmara Municipal. As proPOstas são inseridas no planejamento, através 

de todos os dados levantados, além das propostas feitas pela população, que 

participa de audiências públicas, efetivando sua cidadania. Pauta apresentou os 

anexos 1 (Estimativa das Receitas) e IV (Estrutura Orçamentária), informando aos 

presentes que cada secretaria havia elaborado O seu Planejamento orçamentário. 

Falou dos Programas e Ações (Anexos 11 e 111), ressaltando os dois tipos de 

programas (Apoio Administrativo e Finalístico) e os três tipos de ações (Projeto, 

Atividade e Operações Especiais). Dando contippktáde abriu pauta para sugestões e 

dúvidas dos inscritos para manife""ação oral. Passou a palavra ao Vereador 

Alexandre Carlos Peres, que solicitou apenas uma mudança ria versão impressa da 

apresentação para que pudessem acompagiW melhOr a explanação dos slides 

apresentados durante toda a audiência, ':ãtoro 	ainda para parabenizar a 

-- apresentação da Paula, que hoje esteve representando a Secretaria Municipal da 

Fazenda. Em seguida foi dada a palavra ao Sr. ;garfos Alberto Rezende Lopes, o 

"Linho", que iniciou cumprimentando a Paula e párabenizando-a pela explanação, 

além de cumprimentar os Vereadores presentes, os funcionários que auxiliaram na 

realização desta audiência, e todos os demais presentes. Linho 'ressaltou sua 

preocupação referente a possibilidade de queda nos investimentos, devido a queda 

na arrecadação do município e lembroU que é preciso estabelecer prioridades nos 

campos (áreas): educação, saúde e segurança. Listou algumas sugestões, e solicitou 

aos Srs. Vereadores presentes que-, havendo interesse, poderiam levar suas 

propostas através de emendas ao PPA, sendo elas: 

1. Secretaria de Educação: zerar o déficit em creches municipais; atentar 

para a saúde do professor, criando um programa de avaliação semestral 

• 
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da saúde dos professores; implementação completa da .Meta 17 do 

Plano Municipal de Educação até o final do ano- de 2018, que equipara 

os salários dos professores à média salarial das demais profissões que 

exigem nível superior para o exercício do cargo. 

2. Secretaria de SeguraÉiça: criação do cadastro.T., de pessoas 

desaparecidas; construção de 3 (três) novas bases- da Guarda Civil, 

tendo como referência os pontos cardeais da cidade. 

3. Secretaria de Saúde: implantação do SAMU, com meta de implantação 

de 50% no ano de 2018 e o restante em 2019; aumento da proposta de 

redução da taxa de mortalidade infantil. 

4. Secretaria de Serviços Urbanos: realizaOó dó.  "Censo Animal" de quatro 

em quatro anos; aumento da coleta seletiva; zerar dêfi-Cit de iluminação 

publica. • 	• 

5. Secretaria da Fazenda: criação 'de uni .pfoóraMa de isenção temporária 

de determinadas taxas para benefidiar os trabalhadores que ficam 

desempregados, uma vez que as empresas quando estão no seu auge, 

tem várias isenções, porém durante uma crise, a empresa se vê 

obrigada, muitas vezes, a demitir funcionários, e continuam com suas 

isenções, já o trabalhador demitido não possui qualquer beneficio. 

Por fim, agradeceu a atenção de todos e a benevolência da Paula ao permitir que 

terminasse sua fala, mesmo após ultrapassar o tempo estipulado para as 

manifestações orais. O próximo inscrito foi o Sr. Charles Femandes, que iniciou 

agradecendo o atendimento referente a um questionamento seu na audiência da 

LDO, realizada este ano. Em seguida, falou sobre a sincronia que deve existir entre o 

PPA e os outros planos municipais (PD, PDMUS, PMSB, PHab) elaborados pelo 

município, ressaltou que o PPA é um plano iii*tbdo para a parte de arrecadação, de 

custos e gastos da administração pública e que por este motivo, para que várias 

obras e projetos possam ser incluídos no PPA, são necessárias várias revisões dos 

outros planos, como no Plano Diretor de Ivitdade Urbana Sustentável (PDMUS) 

(PDMUS) que ainda não contempla nenhuma ação para Raio'. Referente ao Plano 
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Diretor (PD),' existerti diversos itens que eátão muita desatualizados, um exemplo- 

destacou '.que  Distrito Industrial é o, único lugar indicado para ter atividades 

económicas secundárias,. e.. as .áreaá:'de..exPansão ,rirbana são imensas - deritro do 

perimetto:urbano,'Indalatuba inteira é área de expansão urbana,.:al‘O faX com que 

Plano Diretor não tenha função alguma. Salientou que existe um seno problema de • 	, 
habitação no Piano Diretor;  -onde constá-que‘a.habitação social tem que ser'próxima•2 

ao Offitiregó, próxima' á infraestrutura. de equipamentos públicOs, e isso não vem 

- sendo efetimárnente executado:' Citou que o Plano Diretor tem diretrizes de,  transporte 

Sustentável que não.`tcasaM" com o Plano Diretor de lcilobilidade Urbana.Sustentavel 

(PDMUS), a exerriplo disso destacou o desenvotÁmentó 	qtre no Plano 

Piretortein o Parque Ecológico como eixo  eixo+de desenvolvimento 	e no Plano 
- 	 ,   

Diretor de-  MObiliade Urbana Sustentável (POSAUS) indica que -.as dectividadès da 

Cidade vão promover uma nova malha cicloviária, o que é sustenta;rel. Reforçou que.° 

Plano Diretor precisa de uma revisão. Continuou ressaltando que o Plano de 
, 

-Habitação também necessita de revisão urgente, assim coMo o plano Municipal de 

Saneamento Básiào,. que previu inVeátimentos que deveriam  riam sido •  utilizados deáde 

de 2016, tendo ‘corho exempiá: a criação da Usine de Bntagem e o aumento da 

' (eciclagení. rOniCipai. Destacõu que alémdás contas 'serem àpresentadis e 

necessário saber b,-destino,do otçame' 	nto, agradece  u• encerrou Sua faia. Pauta 

Iembroü. que a audiência pública está sendo graVada:etambéM fez anotágiesÂetudo 

que :foifalado neSte momento das manifeStaçÃes orais àara 	as secretaria e 

deparentót comtietenteá. 'Destacou que a Secretaria da Fzendg é ainfermediétria.•

das infOrrriações transmitidas:Antes de encerrar o periodO 4 manifestaçãooral, a 

Sra. • Eliana.  Belo, chefe de gabinete dó yereadèir Alexandre,Carlos Peres-, 'solicitou a 

palavra para-transmitir um remoo do Vereador, que esteve presente nesta audiência; 

 'auteritar. COM- a palaSra.. Eliana'  agradeceu.. a gentileza' da , 
autoriza0o pe*a falar, uma vez que não havia se Inscrito-e solicitou a Pairlackue fosse 

enviado; se-Possivel;.via e-mail, o maté ial apre§entado nesta a,udiênciá,-aSSim-tomo 

o material detalhado dos programas lèlácionadoi; nC PPA. Paula informou. qiie 

material apresentado -dos progmniaVdas secretarias está resumido na 'apresenta 0i8 
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para a audiência, pois caso contrário ida, ria muito,extensa, mas que os detalhes de 

cada_prograrnat  Pode 'ser visto no anexe que faz parte:do projeta de lei n° 203/17, 

enviado à CâMara Municipal, e caso, os gados informados .no anexo-NIG sejam 
., 	 . 	. 

-suficientes, . podem ir até a 	
, 

Secretaria ; da .Fazenda quê,  -encaminhará aos 

,
1 • 	 , 

 departamentos e secretarias responsáveis por cada detailinento: questionado, 
 

podendo_ assirn ci Èxecuti  vo prestar-lhes todri esclarecimento PossiVel. Não existindo 

mais inscritos Apara manifestações orais, Paula agradeceu a presença e parti ação

,-■ ..r ' todos. epassot.t:a 'palavra ao Sr. . Presidente da Câmara, HélkiAlveà Fitheiro,,qtre,nada 

mais. havendo- para tratar, agradeceu a presença de todot 	encerrada a 

Audiência 	às*  15h15rnin e tu l 

	e cleclar$ 

iai 	4:11•204, illiais Gomes, de Sousa), 

,. funcicnária da Câmara Municipal de Indai 

HÉLIO AL RIBEIRO 

Presidente da Câmará Municipal de indaiatu 
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